

Samstag, **28. Dezember** 2019, Münchner Merkur -
Nord / *Lokales - Sport*

Lisa Forstner trifft am besten

Königsschießen und Ehrungen bei der Schützengilde Lohhof



König und Königin vor dem Christbaum: Helmut Schafhauser (Luftpistole) und Lisa Forstner (Luftgewehr) überzeugen bei der Schützengilde Lohhof. Foto: Schützengilde

Lohhof – Im 57. Jahr seit Gründung der Schützengilde Lohhof hat Lisa Forstner den besten Treffer beim Königsschießen gelandet. Ihre Stellvertreter sind Wurstkönigin Viktoria Weiner und Breznkönig Stas Sergov. Ihre wiederholt hervorragenden sportlichen Leistungen im Schießjahr 2019 krönte Nachwuchsschützin Jennifer Zipperer mit der Ehrung zur Jugendschützenkönigin – und das bereits zum zweiten Mal in Folge. Der Jugend-Wurstkönig wurde Florian Marwan, Brezn-Jugendkönigin wurde, wie im Vorjahr, Anastasia Sergov. In der Disziplin des wettkampfmäßigen Auflageschießens wurde erst zum vierten Mal eine Kette verliehen. Mit dem besten Blattl erreichte Helmut Schafhauser mit der Luftpistole die Würde, sich die Königskette umhängen zu dürfen. Auflage-Wurst- und -Breznkönig wurden die beiden Luftgewehr-Schützen Klaus Holler und Rudi Thalhauser.

Den Alterspreis „Hagl-Stecka“ sicherte sich Josef Schmid. Den Nikloauskorb gewann Martin Söldner, die Weihnachtsscheibe ging an Oxana Tsareva.

Außerdem wurden auch alle Geburtstags- und Mitgliederjubilare mit Urkunden und kleinen Geschenken bedacht. Ehrensützenmeis-

ter Richard Holzbauer und seine Gattin Brigitte halten dem Verein jeweils seit 40 Jahren die Treue. Stefan Hufer wurde mit dem königlichen Protektoratsabzeichen des Bayerischen Sportschützenbundes und Ingolf Stange mit der „silbernen Gans“ des Schützenbezirks Oberbayern für ihre langjährige ehrenamtliche Arbeit im Vorstand und im Verein ausgezeichnet. mm